

palais des Mines et de la Métallurgie il y a une statue colossale, en fonte, représentant Vulcain. Elle mesure cinquante pieds de hauteur et pèse 150,000 livres. Cette statue dont la base est faite avec du coke et du charbon fut coulé à Bermingham, pour symboliser l'importance de cette ville manufacturière.

* * *

LA PLUS VIEILLE HABITANTE DE LA TERRE.—Il y a quelques années, le gendre de Karl Hagenback, le fameux dompteur d'animaux sauvages, étant à la recherche de sujets rares, rencontra dans l'île Seychelles, près de Madagascar, une tortue nonstre dont les naturels faisaient grand cas. Elle pesait 970 livres et des documents indiscutables montraient qu'elle vivait parmi eux depuis 150 ans et que d'après toutes les probabilités elle devait déjà avoir plus de cent ans lorsque ces documents furent dressés. Cette vénérable tortue est en ce moment à l'exposition de Saint-Louis. Il a fallu donner aux habitants de Seychelles de sérieuses garanties qu'elle leur serait rendue, pour les décider à s'en séparer pour quelques mois.

La tortue est l'animal qui vit le plus longtemps, dépassant la longévité de l'éléphant qui atteint souvent plus de cent ans. Outre les documents qui prouvent l'âge de celle-ci, l'état de son écaille et son énorme grosseur viennent à leur appui. Elle est d'une force extraordinaire; elle a brisé sans effort la cage faite de bois de deux pouces par 8, dans laquelle on l'avait enfermée pour la transporter. Elle porte facilement deux hommes.

* * *

UN NOUVEAU CHEF-D'OEUVRE DE M. MASSENET.—Le *Jongleur de Notre-Dame* n'est rien moins que cela, un pur bijou, un ouvrage qui marque entre les nombreuses productions de l'artiste. En nul autre on ne saurait trouver plus d'heureuse invention, plus d'originalité vraie et spontanée, ni plus d'aisance, de naturel, d'exquise simplicité, cachant, à l'occasion, l'habileté de main la plus surprenante.